

20年ぶりに立ち寄った、
田舎の実家近くの喫茶店
“オカノ”

小学生の頃の淡い記憶

朝起きると、外は晴れ。

窓を開けると、白くて温かな日光が届いた。

目を細めずにはいられない。大きな伸びがしたくなった。

麗らかな春の色が濃くなってきたと感じた。

起きて父親と特段内容のない話をしながら、昨日スーパーで買ってきた豆乳を飲む。

その日は仕事が休みだった。

俺が住んでいるのは、どちらかと言うと？いや、そんな選択をわざわざしなくとも、はつきりと断言できる“田舎”だ。
実家暮らしをしている。

その後、車で近くの公園へ行き、誰も歩いていない広い芝生の上で3週間に後に発表を控えているフルートの演奏を練習した。

フルートは趣味。
だけど経歴は長く、ひとかどのレベルの演奏団体に所属している。
しなければならないと思いつつ、ここ最近はやっていなくて、久しぶりの

練習だった。

帰り際、“オカノ”という喫茶店へ立ち寄った。

窓側の席に座り、サンドウィッチとアイスコーヒーを頼んだ。

体験版はここまでです。

もし内容を気に入っていただけましたら、

続きを製品版でお楽しみいただけますと幸いです。